

## NOTA DE PRENSA

DEPARTAMENTO DE PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

DIRECCIÓN GENERAL DE INTERIOR

POLICÍA FORAL

## Dos detenidos en Tudela por estafa con tarjeta de crédito

Gastaron 1.200 euros en servicios de telefonía y se investiga a una tercera persona

Lunes, 22 de mayo de 2017

Agentes del grupo de Policía Judicial de la comisaría de Policía Foral en Tudela han detenido recientemente a dos vecinos de la capital ribera por un presunto delito de estafa. Se trata de una mujer identificada como V.C.D. de 50 años y un hombre, J.A.D.G. de 44, a los que se les acusa de un presunto delito continuado de estafa con tarjeta de crédito. Ambos cuentan con antecedentes por hechos similares.

Las investigaciones comenzaron en el mes de noviembre de 2016, cuando un ciudadano denunció una serie de pagos que se habían realizado con dos de sus tarjetas de crédito. Se daba la circunstancia de que en el momento en que comenzaron los cargos, acababa de comenzar una relación con V.C.D.

Los policías investigaron los gastos realizados con las tarjetas de crédito y descubrieron que V.C.D., J.A.D.G. habían gastado casi 1.200 euros en servicios de telefonía. También se investiga la participación en los hechos de otra vecina de Tudela de 58 años, M.D.M. y con antecedentes.

Los dos detenidos deberán comparecer ante el Juzgado de 1ª Instancia e Instrucción Nº 2 de Tudela, que instruye la causa.